

平成22年12月27日

各 位



## タッチパネル型情報端末「iPad<sup>(\*)</sup>」を導入

～より便利にわかりやすく～

株式会社池田泉州銀行（頭取兼 CEO 服部盛隆、以下「池田泉州銀行」）は、店頭での投資信託等の預かり資産営業のサポートツールとして、より便利にわかりやすくご利用いただけるタッチパネル型情報端末「iPad」を、当行専用のアプリケーションを開発し導入しましたのでお知らせします。

従来のパンフレットを使用した金融商品の案内に加え、「iPad」の直感的な操作性や鮮明で大きな画面、手軽に持ち運びできるなどの特長を活かし、動画や写真を活用した商品案内を行うことにより、お客さまに金融商品をよりご理解いただくことができるものと考えております。また、お取引・お手続きの待ち時間にはお客さまご自身で自由にコンテンツをご覧いただくこともできます。

さらに、本年9月から池田泉州銀行外貨両替ショップにおいて実証実験しております自動音声翻訳機能の「iPad」への展開や、他の商品・サービス・店舗のご案内、他の銀行業務への活用も検討し、開発してまいります。

なお、本年11月に開店した夙川支店での導入を皮切りに、本年12月に移転オープンした東岸和田支店に「iPad」を各4台（計8台）設置しております。今後、新店や店舗移転などの際に順次、設置展開する予定であり、併せてコンテンツの充実も図ってまいります。

\*iPadはApple Inc.の商標です。

以 上

【参考：情報端末 iPad】

